



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

# Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和5年5月26日号

## Let's enjoy Happy time!!

先週から『ハッピータイム』を始めました。みんなで園庭に集まって「おはよう！」のあいさつをした後、「たけのこたいそう」や「せんたく」の歌に合わせて、しっかり体を動かしています。みんながニコニコ笑顔で、楽しく一日がスタートできています。



あーらって あーらって♪ あーらって あーらって♪・・・ひとまわり～♪・・・

## 大きい組さんにおしえてもらったよ <ピア・サポート>



ゆびに、だんごおしくらいのいをつけるんだよ。



ゆびであなをあけて、たねをいれるよ。うえにつちをかけて。

先週、いちご組の製作活動で、のりの使い方をめろん組さんに教えてもらいました。ペアになったいちご組さんに、優しくていねいに関わっている姿に、めろん組の子ども達の成長を感じ、うれしく思いました。

今週は、ばなな組さんにアサガオの種まきを教わりました。ばなな組の子ども達は、自分が種まきをしたときのことを思い出しながら、いちご組さんに優しく教えてあげました。初めてのピア・サポートで、少しさげな感じもありましたが、みんなよく頑張りました。ピア・サポートを通して、相手を思いやる優しい気持ちを育てていきたいと思っています。

## ふれあい広場(ラッコ広場)

新本地区の愛育委員さん、栄養委員さん、総社市のこども課の皆さんに来ていただき、ラッコ広場を開催しました。前半は、就園前の子ども達の身体計測やお母さん方の育児相談などを行いました。後半は、幼稚園の子ども達も参加し、栄養委員さんから『早寝・早起き・朝ごはん』に関する大型絵本を2冊読んでいただきました。子ども達は2冊とも興味をもって、しっかりお話が聞けていて、「たのしかった」「おもしろかった」との感想も聞かれました。これから暑さで疲れが出やすい時期になりますが、『早寝・早起き・朝ごはん』で体調を整え、毎日元気に過ごしたいものです。



## 『あるこうデー』が始まります！



6月から「あるこうデー」がスタートします。「あるこうデー」は毎週水曜日ですが、その日以外でも歩いて登園できた日には、ごほうびシールが貼れるように、ももたろうクラブさんがカードを準備してくれています。歩いて登降園することで、交通安全に対する意識が高まると共に、体力もつきます。6月・7月、気候や気温に気を付けながら、一日でも多く歩けるように頑張りましょう。

### 「えほんカード」より

先々週の金曜日、いちご組が初めて絵本を借りて帰りました。おうちで読んでいるときの様子やつぶやきを園長だよりで紹介していきます。

### ☆「パオちゃんのおたんじょうび」

ろうそくの火を消す場面で、いっしょに「ふーっ」としていました。

### ☆「やさいのおなか」

何の影なのか、とても楽しそうに考えながら読み進めていきました。次のページをチラッと見てから、自信満々に答える姿がかわいかったです。